

Ausbildungsbetriebe
der Schüler der Berufsschule
des KBBZ Neunkirchen

Ihr Ansprechpartner: Herr Schmit

Telefon: 06821 9228-0
Telefax: 06821 9228-30
E-Mail: h.schmit@kbbz-neunkirchen.de
Internet: www.kbbz-neunkirchen.de

Datum: 16.12.2020

Rahmenvorgaben zum Schulbetrieb vom 16.12.2020 bis zum 10.01.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

das laufende Schuljahr ist besonders durch die Corona-Pandemie stark geprägt. Die Schulen haben in den letzten Wochen und Monaten hervorragende Arbeit geleistet und alles dafür getan, dass der Präsenzunterricht stattfinden kann, um das Recht auf Bildung bestmöglich zu verwirklichen und die Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu gewährleisten.

Es ist davon auszugehen, dass es an den Feiertagen und zum Jahreswechsel vermehrt zu Treffen und daher zu einem weiteren dramatischen Anstieg von Infektionen kommen kann.

Am 13.12.2020 haben die Ministerpräsidenten der Länder gemeinsam mit der Bundeskanzlerin verschärfte Infektionsschutzmaßnahmen mit Einschränkungen im öffentlichen und gesellschaftlichen Leben beschlossen.

Dabei sollen auch die Schulen ihrer gesamtgesellschaftlichen Verantwortung zur Eindämmung der Corona-Pandemie gerecht werden und den Schulbetrieb und somit die sozialen Kontakte soweit wie möglich reduzieren.

Für die saarländischen Schulen gelten dabei die folgenden Rahmenvorgaben:

Ab Mittwoch, dem 16.12.2020 wird die Präsenzpflcht an der Schule für alle Klassen und Kurse bis zum 10.01.2021 ausgesetzt. Das heißt, es findet für alle Schülerinnen und Schüler in der Regel kein Unterricht an der Schule sondern ein „Lernen von zuhause“ statt.

Grundsätzlich gilt für die Schülerinnen und Schüler im „Lernen von zuhause“ die Schulpflicht

Demnach wird jede Unterrichtsstunde, die gemäß Stundenplan regulär stattfinden würde, zur betreffenden Zeit **digital** mit Hilfe von Arbeitsaufträgen, Materialien oder Videokonferenzen (nach Vorgabe der Lehrkraft) gehalten.

Die Schülerinnen und Schüler erhalten von der betreffenden Fachlehrerin / vom betreffenden Fachlehrer spätestens zu Beginn der Unterrichtsstunde Arbeitsaufträge und Materialien über Online-Schule-Saarland (OSS) oder sonstige eingeführte Kommunikationswege.

Schüler der Berufsschule sind somit grundsätzlich für das „Lernen von Zuhause“ von den Ausbildungsbetrieben freizustellen.

Je nachdem wie sich das Infektionsgeschehen in den nächsten Wochen verändert, werden die Vorgaben für den Schulbetrieb angepasst. Selbstverständlich werden wir Sie so früh wie möglich im neuen Jahr über die weiteren Vorgaben für den Schulbetrieb ab dem 11.01.2021 informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien frohe Feiertage, ein gutes neues Jahr und hoffen auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

KBBZ Neunkirchen
Abt. Berufsschule